



LA RETAGUARDIA

Grupo Salinas confía en que, pese a presiones, se aplique la justicia



Por Adriana
Moreno Cordero

La ex candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, reapareció en los medios y anunció que acordó reunirse con el líder nacional del PAN, Markó Cortés, la semana entrante y hará lo propio con Alejandro Moreno y Jesús Zambrano

Ahora que en la semana que cierra, la constante es la obstinación del presidente **Andrés Manuel López Obrador** para sacar adelante su reforma al Poder Judicial, poniendo por delante que la elección de jueces y magistrados será mediante “el voto del pueblo”, es muy importante subrayar la postura que fijó Grupo Salinas, que preside **Ricardo Salinas Pliego**, porque es evidente que la presión de esta administración sobre el Poder Judicial y la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se ha extendido a los casos que tiene en esas instancias Grupo Salinas.

El día de ayer, esta empresa lamentó que en relación del amparo directo 98/2021, el Vigésimo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito cayó en falta de diligencia y objetividad por parte de algunos de sus magistrados, que se negaron a analizar el amparo promovido por esta empresa y, por dos votos a uno, negó a Elektra dicho amparo directo.

Sometidos a la presión que sin duda ejercerá López Obrador hasta el último segundo de su administración, que concluye el 30 de septiembre, los magistrados tienen temor de que en Palacio Nacional los tilden de corruptos y por qué no, sean objeto de venganza.

El problema es que el magistrado presidente de dicho Tribunal, señaló de manera contundente y clara que las maniobras del Sistema de Administración Tributaria, (SAT), son abusivas, coercitivas, desproporcionadas e ilegales.

Cabe recordar que la presión que sistemáticamente se ejerce desde Palacio Nacional, viene desde hace ya algún tiempo y responde más, a los humores presidenciales que al apego a la legalidad porque la razón ética y ju-

ridica asiste a Grupo Salinas y por ello, demanda acceso a la justicia pronta y expedita que es un derecho humano.

Por las redes sociales, Ricardo Salinas hizo hincapié en que “seguiremos defendiendo nuestra libertad a discernir con el gobierno y de demandar resoluciones que eliminen los abusos como el doble cobro de impuestos”.

En este sentido, la empresa del Ajusco confía en que pese a las presiones externas cada vez mayores, se aplique la justicia y las instancias superiores decidan lo correcto con total autonomía e independencia.

Y en este punto en el que López Obrador puso como inamovible la elección de jueces y magistrados, la semana cierra y **Claudia Sheinbaum** termina por “doblar las manos” al recibir línea directa de su jefe y aplicarla al pie de la letra.

Así, ayer, en conferencia de prensa defendió específicamente este punto de la controvertida reforma Judicial, al que ya se puede advertir, no se le moverá ni una coma, sin importar que esto tenga en vilo a los mercados financieros.

Tanto la virtual Presidenta Electa, como **Ricardo Monreal**, el líder de Morena, **Mario Martín Delgado** y desde luego el propio Presidente, al parecer no están tomando en cuenta que si magistrados y jueces son electos por el voto popular, se terminaría por dinamitar la democracia y la independencia de poderes. Cuestión de recordar que lo que intenta el inquilino de Palacio Nacional es regresar a los tiempos del partido hegemónico en un país sin contrapesos; quieren todo el poder los del oficialismo y no están dispuestos a ceder un ápice.

Luego de haberse pronunciado

a favor de la decisión de su jefe, Claudia Sheinbaum quiso como matizar al señalar: “Creo que también es importante que se haga este parlamento abierto”. Esto, en alusión a los foros públicos que se llevarán a cabo para debatir la polémica reforma judicial entre especialistas, afectados y demás interesados.

Y en este punto —como se consignó en este espacio en anterior entrega—, el problema es la actitud que tomará Morena y sus rémoras frente a esta discusión. Si se revisan algunas sesiones de la Legislatura saliente, donde se ha llevado a cabo parlamento abierto, por ejemplo sobre la reducción de la jornada laboral, se podrá comprobar que Morena y sus rémoras terminan por no tomar en cuenta a quienes se atreven a hacerles alguna crítica. Ese es un enorme riesgo.

Finalmente, en este tema, lo demás no importa; que si el líder de Morena, **Mario Martín Delgado**, anunció que se van a llevar a cabo encuestas, o los llamados para tranquilizar a los mercados financieros. Todo es pura paja, la orden ya la giró López Obrador a Sheinbaum.

MUNICIONES

*** No dejó de llamar poderosamente la atención que la ex candidata presidencial de la coalición “Fuerza y Corazón por México”, **Xóchitl Gálvez**, reapareciera en los medios. Luego del difundido pleito que tuvo con el dirigente del PAN, **Markó Cortés**, la noche del 2 de junio, acordó reunirse con él la semana entrante y hará lo propio con el resto de los líderes partidistas que conformaron la coalición: **Alejandro Moreno** y **Jesús Zambrano**. También tiene pensado, la senadora panista, realizar una

gira por todo el país. “Voy a recorrer el país, voy a caminar, voy a escuchar a la gente, voy a seguir con mis causas: mi causa de las madres luchadoras, mi causa de los niños con cáncer, mi causa de los pueblos indígenas, el medio ambiente, de las energías limpias... voy a seguir luchando por ellas y espero que Claudia (Sheinbaum) cumpla su palabra, haga realidad todo lo que le prometió a los mexicanos”, dijo.

*** Hoy empieza la gira de López Obrador en la que estará acompañado —no podía ser de otra manera— de Claudia Sheinbaum y será para reunirse con viudas y familiares de los mineros que perdieron la vida en Pasta de Conchos hace 18 años para, se supone, supervisar el rescate de restos humanos. El Presidente y su pupila visitarán, además de Coahuila, Durango y Tamaulipas y estos viajes, definitivamente, servirán también para que el tabasqueño, lista en mano, le deje a su sucesora una serie de pendientes que él no pudo resolver. Ahí está el caso de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, las negociaciones con los maestros de la CNTE y también habrá que agregar el sistema de salud mejor que el de Dinamarca y en fin.

*** Qué pena que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) haya resuelto que el presidente López Obrador cometió “violencia política de género” contra Xóchitl Gálvez Ruiz, y todo haya quedado así nada más, es decir no pasa absolutamente nada con que el inquilino de Palacio Nacional en la época de campañas y aún antes, violara cotidianamente la ley electoral y al final, no recibirá ninguna sanción.